

Herren

Am Wochenende reisten die Augsburger Jungs zur deutschen Futsal Meisterschaft nach Bremen und kamen erfolgreich wieder zurück.

Die erste Mannschaft um Spielertrainer Ole Harries konnte in der Gruppe C mit Hildesheim, Karlsruhe und Werdohl als Gruppenzweiter abschließen. Denn nach einem hitzigen Spiel gegen Karlsruhe endete das Spiel 2:2. Am Ende standen sie mit Karlsruhe aufgrund gleicher Tordifferenz und Punkteanzahl auf Platz eins. Hier musste nun der Gruppensieger und Gruppenzweiter durch einen 6m schießen ermittelt werden. Leider behielt hier GSV Karlsruhe die Oberhand.

Als Gruppenzweiter ging es weiter im Viertelfinale und hier stand der Titelverteidiger GSG Stuttgart auf dem Plan. Ein hartes und spannendes Spiel war vorprogrammiert und das hatte es in sich. Schnell führten die Augsburger Jungs mit 2:0. Stuttgart ließ das Spiel nicht stecken und holten aufgrund einiger Fehler der Augsburger Jungs auf 2:3 auf. Der Torjäger Mario Erhard konnte noch auf 3:3 erhöhen und somit ging es wieder ins 6m schießen. Hier hatte Stuttgart das Glück und zog somit ins Halbfinale. Die große Enttäuschung bei den Augsburgern sah man an, denn der Halbfinaleinzug war nämlich sehr nah dran. Nun wird weiter daran gearbeitet um nächstes Jahr eine bessere Platzierung abzuschließen. Immerhin konnte Mario Erhard als bester Torschütze im ganzen Turnierverlauf einen kleinen Pokal mitnehmen.